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Ｑ. なぜ猿島
さるじま

からサルたちを移動
い ど う

させたのです

か？ 

Ａ．2022年
ねん

10月
がつ

27日
にち

のブログ でも 

ご紹介
しょうかい

させていただきましたが、サル島
じま

の環境
かんきょう

は厳
きび

しく、夏場
な つ ば

は気温
き お ん

50度
ど

を超
こ

えることもあり、

冬
ふゆ

は暖房
だんぼう

器具
き ぐ

がないため、身
み

を寄せ合って
よ  あ   

体
からだ

を

温
あたた

めています。そこで、老猿
ろうえん

ホームとして活用
かつよう

していた冷暖房
れいだんぼう

完備
か ん び

で、グラウンドには緑
みどり

がた

くさんある類人猿舎
るいじんえんしゃ

に移動
い ど う

させることにしたの

です。これからも、

よ り 良い
よ  

飼育
し い く

環境
かんきょう

を 考
かんが

えなが

ら、工夫
く ふ う

を続
つづ

けて

いきたいと思
おも

いま

す。 

 きょうとしどうぶつえん 


